

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil wawancara dan observasi tentang Implementasi Manajemen Peserta didik di MTs Hidayatusshibyan Karang Sari, maka penulis simpulkan sebagai berikut :

1. Implementasi manajemen peserta didik di MTs Hidayatusshibyan Karang Sari meliputi : analisis kebutuhan peserta didik, rekrutmen peserta didik, seleksi peserta didik, orientasi peserta didik, penempatan peserta didik, pembinaan dan pengembangan peserta didik, pencatatan dan pelaporan, dan kelulusan dan alumni.
2. Faktor pendukung implementasi manajemen peserta didik di MTs Hidayatusshibyan Karang Sari yaitu adanya peningkatan kualitas guru dan adanya kerjasama antar sekolah. Selain faktor pendukung, tentu ada faktor penghambatnya yaitu sistem informasi berupa *website* yang sudah lama tidak diupgrade, persaingan antar sekolah di lingkungan madrasah, lokasi madrasah yang sulit dijangkau, dan sarana prasarana yang kurang memadai.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan di atas, maka penulis akan menyampaikan saran sebagai berikut :

1. Untuk Kepala Madrasah

Dalam menyediakan layanan khusus untuk peserta didik seperti layanan perpustakaan sebaiknya madrasah memfungsikan dengan baik kegunaan perpustakaan seperti dengan mengisi buku-buku yang kiranya diperlukan oleh peserta didik dan untuk pencatatan dan pelaporan sebaiknya semua data mengenai madrasah dapat diarsipkan dengan baik agar tidak hilang.

2. Untuk Guru

Untuk guru, perlu hendaknya meningkatkan pengelolaan kelas yang baik oleh guru guna mencapai tujuan pengajaran dan sebelum masuk ke kelas guru sebaiknya lebih dulu menyiapkan model pembelajaran agar peserta didik dengan mudah dapat memahami apa yang guru ajarkan.

C. Kata Penutup

Segala puji bagi Allah SWT atas rahmat, karunia, dan inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan lancar. Semoga skripsi ini dapat berguna dalam segi pendidikan dan keilmuan. Skripsi yang berjudul “Implementasi Manajemen Peserta Didik di MTs Hidayatusshibyan Karang Sari”, semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan bisa menjadi sumbangan pengetahuan bagi MTs Hidayatusshibyan Karang Sari guna untuk memajukan madrasah yang lebih unggul dan lebih baik lagi perihal manajemen peserta didik.

Tidak ada sesuatu hal yang sempurna dan tidak luput dari kesalahan serta kekurangan. Penulis mohon maaf apabila dalam menulis skripsi ini banyak terjadi kesalahan yang disengaja maupun tidak sengaja. Dari sinilah penulis menyadari bahwa kritik dan saran dari pembaca sangat berguna sebagai intropeksi untuk kedepannya. Semoga penulis mendapatkan ilmu yang bermanfaat dunia dan akhirat dan mendapat ilmu yang berkah serta dapat mengamalkan ilmu yang sudah penulis dapatkan.

Aamiin ya Robbal 'alamin